
ESTADO DE RONDÔNIA

^ PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
CAMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No o19l2o11 da 16a sessão ordinária da Nona Legisratura da câmara Muffiat de

Presidentê Médici/RO.

Presidente: JoSÉ ANTÔNIo DE SoUzA

ViCE-PrESidENtE: MARIA CUSTÓDIO VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS.

1a Secretário: HANDERSON BRTTO DOS SANTOS

20 SECTEtáriO: MÁRIO CESAR NUNES

Às 09h22min, do dia onze de junho do ano de dois mir e dezoito (11.06.2018).
Reuniram-se no prenário da câmara Municipar de presidente Médici/Ro, sito à Rua
Padre Adolfo, no 2s90, para dar início à 16' sessão ordinária da nona Legisratura, sob
a Presidência do Excelentíssimo senhor Vereador JosE ANTôNlo DE souzA. A
vereadora Maria c. V. s. Novais fez a oração de abertura dos trabarhos. Em ato
contínuo, o Vereador/Presidente Senhor José Antônio de Souza solicitou ao primeiro
secretário vereador Handerson Brito dos santos para que proceclesse à chamada dos
senhores Vereadores. o 10 secretário Handerson Brito dos santos constatou a
presença de 9 (nove) Excelentíssimos senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de
Jesus, Antônio Francisco Besera, Benedito Alves da cruz, Jaderson colares da
Rocha, Gesael Arves, Handerson Brito dos santos, José Antônio de souza, Mário
cesar Nunes e Maria custodia V. da sirva Novais. Havendo euórum regar, o
Presidente declarou aberto a 16a sessão ordinária da câmara Municipal. o
Presidente José Antônio de souza solicitou ao 10 secretário Handerson Brito dos
santos para que procedesse a leitura da ordem do Dia. Leitura do projeto de Lei no

038/2018 de autoria do Poder Executivo Municipal. Terminado a leitura da Matéria da
ordem do Dia, o Presidente passou para os pronunciamentos dos senhores
Vereadores. o Presidente José Antànio de souza oonedeu o uso da Tnbuna ao
Erelentíssimo Senhor Antonio Fnnciso Bqena por oito minutos, cumprímentou a
Mesa, seruentuários da casa, públia presente, @nw'dados, e disse: "Hoje será
aprovado uma emenda para reforma do posto de saúde do bandeira branca. A ponte
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da 4' linha, o dinheiro já esta no jeito e só farta revar o poeto no DENrr conforme
informação do Deputado Federar Luiz craudio passadas na rádio.,, o presidente José
Antônio de souza anedeu o wo da Tribuna ao ExerentÍssimo senhor Jadercon
colares da Rocrta por oito minutos, cumptimentou a Mesa, seruenfuáriw cta casa,
pÚblia prcsente, convidadre, e disse: 1)uero deixar um convite a todos os
vereadores para participação das festas desse fim de semana no nosso município.
Essa semana ouve muitas criticas quanto a obra do cemitério, mas há um tramite para
os serviços da coisa publica, não basta vim a emenda o município tem que ter o
recurso para a contra partida. Estamos na dependência do governo do estado para as
recuperação das vias urbanas de nosso município.,, o presidente José Antônio de
souza conedeu o uso da Tribuna.ao ExelantÍssimo genhor AmaurÍlio Fnncisa de
J*,s por oito mimÍos, cumprimentou a Mesa, servenfuáriu da casa, púbria
pesente, anuidadw, e disse: sexta-feira estivemos fazendo visita nas linhas 136,
136 e 140 onde já estão fazendo argumas obras nas rinhas. Tem que ser corocados
alguns bueiros e Íazer argumas saídas de água. começamos um programa do caÍé
era prioridade os reservatórios de água para essas mudas, já aprovamos o recurso
para consertar a PC mas até agora ela não foi consertada e está parada na secretária
de obras' As linhas estão de parabéns, já foram feitas as rinhas 01, í36, as
eletrônicas, 132, 126 a 5 irmão, começou cedo e isso é planejamento.,,o presidente

José Anfinio de sotza anedeu o uso da Ttibuna ao D«elentÍssimo senhor Mánb
cesar Nunes por oito mirutos, cumprimentou a Mesa, serenfuários da casa, públio
ptwente, convidados, e disse: Esta acontecêndo em nosso município o jogos
comunitários, onde tem acontecido de maneira que tem nos surpreendido, e quero
agradecer o diretor de esporte cesar calhas pelo empenho no evento. um recurso
que foi anunciado pelo Deputado Luiz claudio, onde ele esta dizendo que esteve no
DENIr e obteve a resposta do DENIr para a construção da ponte da 4" linha e em
pequeno espaço de tempo as obras possam começar. o Deputado Luiz claudio disse
que quer usar a casa do Poder Legislativo no dia 16/06 para falar mais sobre esse
projeto e para esta dando simbolicamente a ordem do serviço."o presidente José

Antônb de souza anedeu o uso da Tríbuna ao Excalentíssimo senhor Handepon
Brito dos santos por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da casa,
público presente, anvidadaç, e disse: "A emenda do nosso senador Acir Gurgacz
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para alguns equipamentos onde ira beneficiar o centro de saúde do distrito do estrela
de Rondônia, e também ira beneficiar o posto de saúde da vila band'eira branca e o a
UBS do Hernandes Gonçalves. semana passada iniciou-se a recuperàção Qas ruas e
avenidas urbanas de nosso município." o presidente José Antônio de gouza

oncedeu o uso da Tribuna ao É«elentíssimo senhor MarÍa c. v da s. Nowis por
oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruenfuários da casa, público presente,

convidadre, e disse: "euero parabenizar o Deputado Luiz claudio por estar
destinando o recurso para a construção da ponte na 4" linha. euero agradecer o ex
governador confúcio Moura por ter pago em sua gestão o projeto dessa ponte. euero
parabenizar o Poder Executivo pela atualização do projeto e envio à tempo.
Parabenizo a secretaria de assistência social pela programação e lançamento do
projeto melhor idade." o presidente passou a presidência a Vice-presidente para fazer
uso da úibuna, cumprimentou a Mesa, se\entuários da casa, públim presente,
anvidados, e disse:"A ponte da 4" linha será para beneÍiciar muito nosso município e
toda região' Admiro o Deputado Luiz Claudio por além de colocar o recurso ter corrido
para o andamento para a realizaçáo da obra da ponte da 4. linha. Fiquei muito
contente com a equipe do CREAS, onde estiveram hoje presente aqui no plenário
dando abertura na campanha de "Diga não ao trabalho infantil,,. Já estão sendo
recuperadas as ruas e avenidas de nosso município, os dois km realizados pelo DER.,,

Leitura para deliberação do Prcjeto de Lei no o3g/201g, de autoria do poder Executivo
Municipal juntamente com seu parecer, o qual foi colocado em discussão, sendo
aprovado por unanimidade de votos em 1a votação. A Vereadora Todinha, fez o
pedido de dispensa de interstício de 24 horas do projeto acima mencionado, o qual foi
colocado em discussão, votação, sendo aprovado por unanimidade de votos dos
senhores Vereadores. o Presidente colocou o projeto de Lei no o3g/201g para sua 2a

discussão, votação, sendo aprovado por unanimidade de voto dos senhores

Vereadores em 2'votação. Em seguida, o presidente José Antônio de souza passou

para as considerações Íinais dos senhores vereadores. Estavam presentes na

sessão a senhora Diretora do Poder Legislativo a Rozária Barros Enis, Assessor

Jurídico Antônio Janary Barros da cunha e demais servidores: Derick, Ednaldo,

Roberto Pereira, Marilene s. dos santos, Elizabeth e Ronisson Felicio vanuchi.

Terminou a sessão quando era 'l0h50min horas, não havendo nada mais a ser
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tratado, em nome de Deus, o Presidente encerrou a presente Sessão. Eu, Ronisson

Felicio Vanuchi, Assessor de Finanças e Orçamento, Recursos Humanos e Geral

Pessoal. Transcrevi, esta Ata, que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa

Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta sessão,

assinam as páginas enumeradas da presente ata.

PI.ENÀRIO § DE ÀBREU", 11 dê itunho de 2018.
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